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Aos 07 (sete) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, em sessão ordinária online, por teleconferência em virtude do ato da 
Mesa nº 001, de 08 de março de 2021, com as presenças dos vereadores: 
Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Drº 
Valmir, Fabio Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Marcio Filho, Leonardo Dias, Marcelo 
Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. No Grande Expediente, como primeira 
oradora, vereadora Teca Nelma protocolizou requerimento para criação da 
semana da pessoa com espectro autista, explicando o teor do requerimento. 
Lembrou que esse mês Abril Azul, é dedicado a Conscientização do 
Transtorno do Espectro Autista. O segundo orador, vereador Leonardo Dias 
indagou sobre a necessidade da votação da Lei Orçamentária Anual - LOA o 
mais rápido possível, para não impactar nos serviços à população. Mencionou 
que o Ministério Público ajuizou uma ação para que a Casa vote a Lei 
Orçamentaria, em seguida questionou a bancada e o prefeito para que seja 
debatida e superada essa discussão. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça comentou que o projeto já está na Casa e só está dependendo do 
presidente Galba Netto para ser pautado.  Retornando o orador solicitou que 
a LOA seja votada o mais rápido possível. O terceiro orador, vereador 
Francisco Holanda pontuou que esteve hoje com o reitor da Universidade 
Federal de Alagoas - UFAL, Josealdo Tonholo, onde hoje este vereador foi 
escolhido para fazer parte da bancada em defensa da UFAL, agradecendo por 
esta oportunidade e como ex aluno da universidade citada, o mesmo irá 
sempre propor parcerias entre a UFAL e as comunidades circunvizinhas a fim 
de melhorias para a região em questão. O parlamentar discorreu sobre a 
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expansão da área e os benefícios que essa obra trará a exemplo da 
pavimentação asfáltica do NIBO, entre outras. O quarto orador, vereador 
Cleber Costa lembrou que hoje se comemora o dia mundial da saúde onde 
fez seu pronunciamento a respeito da criação do SUS – Sistema Único de 
Saúde. Fez apelo para que as outras comorbidade como câncer, problemas 
cardiovasculares também sejam assistida nesse período de pandemia. Fez 
também duras críticas aos secretários de saúde municipal e estadual pela falta 
de organização com relação as cirurgias seletivas neste momento. O 
parlamentar ressaltou a importância de uma programação com antecedência 
para que nenhuma cirurgia ou atendimento deixe de ser realizados mesmo 
com a pandemia. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de 
Decreto Legislativo – Vereador José Márcio Filho, protocolo web nº 
03210001/2021; Projeto de Decreto Legislativo – Vereador Fernando 
Hollanda, protocolo web nº 03250018/2021; Projeto de Decreto Legislativo – 
Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº 03290002/2021; Projeto de Lei(s) 
– Vereadora Olivia Tenório, protocolo web nº(s) 03300009/2021 e 
04060006/2021; Projeto de Lei(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo 
web nº(s) 03240001/2021, 03220008/2021 e 04050014/2021; Projeto de Lei – 
Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº 03220013/2021; Projeto de Lei – 
Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 03290006/2021. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a 
pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: 
Requerimentos Vereadora Olivia Tenório, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 03040007/2021, 03090008/2021(RETIRADO DE PAUTA 
PELA AUTORA), 03090009/2021(RETIRADA DE PAUTA PELA AUTORA), 
03100045/2021, 03250002/2021, 03250006/2021 e 04050003/2021 (todos 
foram discutidos pela autora e pelo vereador Cleber Costa); Requerimentos 
Vereadora Silvânia Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03100001/2021 e 03100002/2021 foram discutidos pelos vereadores Gaby 
Ronalsa, Cal Moreira, Leonardo Dias e Teca Nelma; Requerimento Vereadora 
Teca Nelma, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 03090019/2021, 
03250013/2021 a 03250015/2021 discutido pela autora; Requerimento 
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Vereador Aldo Loureiro, em Discussão Única, protocolo web nº 
03240012/2021; Requerimentos Vereador Brivaldo Marques, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03310016/2021, 03310017/2021, 
04050013/2021 e 04060019/2021 discutido pelo autor e pelos vereadores 
Marcelo Palmeira, João Catunda, Galba Netto, Cal Moreira e Francisco Filho; 
Requerimento Vereador Francisco Filho, em Discussão Única, protocolo web 
nº 03150020/2021; Requerimentos Vereador Cleber Costa, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03030014/2021, 03040021/2021, 
03080053/2021, 03090010/2021, 03150006/2021, 03150014/2021, 
03160005/2021 e 03170005/2021 discutido pelo autor e pelo vereador 
Leonardo Dias; Requerimentos Vereador Fabio Costa, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 03230071/2021, 03150022/2021, 03160016/2021, 
03160017/2021, 03170033/2021, 03190009/2021, 03190011/2021, 
03190012/2021, 03230061/2021, 04050016 /2021, 04050017/2021 e 
04050018 /2021; Requerimentos Vereador João Catunda, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03230086/2021 a 03230090/2021, 
03240013/2021, 03300031/2021 a 03300033/2021, 04060015/2021 a 
04060018/2021 e 04060021/2021 discutido pelo autor; Requerimentos 
Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
03090040/2021, 03160018/2021 a 03160020/2021; Requerimentos Vereador 
Francisco Filho, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
04070003/2021, 04070004/2021 a 04070007/2021 discutidos pelo autor e pelo 
vereador Marcelo Palmeira; Moção de Pesar - Vereadora Gaby Ronalsa, em 
Discussão Única, protocolo web nº 03180050/2021 discutido pela autora e 
pelo vereador Galba Netto; Moção de Aplauso – Vereador Leonardo Dias, em 
Discussão Única, protocolo web nº 04060007/2021 discutido pelo autor; 
Moção de Aplauso– Vereador Cleber Costa, em Discussão Única, protocolo 
web nº 04060011/2021. Passando para o Expediente Final, usou da 
palavra vereador Drº Valmir deixou registrado que hoje dia 07 de abril se 
comemora o Dia Mundial da Saúde parabenizando todos os profissionais da 
área. Mencionou a frase que foi proposta pela ONU em comemoração à esse 
dia "Construir um mundo mais justo, equitativo e saudável". O tema surge em 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
meio a pandemia provocada pelo novo coronavírus, que em países pobres 
vem expondo as desigualdades. E a campanha da ONU foca justamente esse 
ponto. Dar acesso aos meios para obter boa saúde e preservar a vida. 
Solicitou que a Casa crie uma comissão a fim da resolutividade quanto a 
possível paralisação dos ônibus em nossa capital. O senhor presidente 
designou para esse pleito de intermediação entre os rodoviários o vereador 
Drº Valmir. Facultada palavra ao vereador Cal Moreira solicitou que se paute 
em caráter de urgência a indicação que protocolizada por este vereador em 
favor dos trabalhadores portuários. Facultada palavra ao vereador Brivaldo 
Marques pontuou que participou hoje da pavimentação de algumas ruas do 
conjunto Frei Damião, parabenizando o secretário de infraestrutura bem como 
o prefeito JHC por atender o pleito da comunidade citada. Lamentou o 
falecimento no dia de ontem do senhor Valdemir Pita ao tempo que solicitou 
um minuto de silêncio em memória do mesmo. Sendo seu pedido deferido. 
Facultada palavra aos vereadores Francisco Filho e Silvânia Barbosa 
corroboraram com o pronunciamento do vereador Brivaldo Marques no sentido 
das condolências ao falecimento do senhor Valdemir Pita, pelos grandes 
serviços prestados a nossa cidade. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió, 07 de abril de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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